



八木北ふれあい

平成30年3月1日
流山市立八木北小学校
04-7152-4604
第11号

自信と夢と課題を持って進級に備えます！

校長 西村 淳

満足・ありがとうステージ

(自信・感謝)
1・2・3月

平昌オリンピックが終わりました。金メダル4個、銀メダル5個、銅メダル4個 合計13個のメダル数は、冬季オリンピック最多の獲得となりました。特に、フィギュアスケートの羽

生結弦選手、ジャンプ女子の高梨沙羅選手、スピードスケートの小平奈緒選手、高木菜那選手、美帆選手の演技・競技は、背負っているものの大きさが報道されただけに、心が熱くなりました。選手の活躍や言動を子ども達自身の生活に置き換え、エネルギーに変えてほしいと感じました。

インフルエンザによる早退や学級閉鎖の対応に苦慮した2月でした。2月26日現在、インフルエンザでの欠席者は2名ですが、風邪の症状を訴えている児童は全校で50名もいます。引き続きご家庭でもうがい・手洗い・休養等の対応をお願いします。第4校舎脇には、相原教諭と飼育栽培委員会が丁寧に世話し、育てたパンジーのプランターが並んでいます。卒業式の際にステージ前に飾るお花です。

いよいよ平成29年度も残りわずかな日数となりました。2月27日(火)にて、6年生の子ども達との会食会が終了しました。「早く卒業したい。」「中学校での勉強は大変そう。」「部活動がんばりたい。」など、様々な思いを伝えてくれました。新しい環境への不安や希望は生活する上での力強い推進力です。自分を信じ、支えてくださっている家族や友達、先生方への感謝の気持ちを忘れずに未来を切り開いてほしいと感じます。

2月の様子です。1年生は、2月1日に神愛幼稚園・聖華マリン保育園との合同交流会でした。(八木北保育園はインフルエンザ流行のため欠席) 来年度小学生になる園児達に、ランドセルを背負わせてあげたり学校の様子を伝えたり、また、一緒にレクリエーションをしたりとお兄さん・お姉さんとしての頼もしい姿が見られました。2月13日・14日には、毎年恒例となっている常盤松中学校3年生による学習ボランティアの活動でした。低学年の子ども達が、楽しそうに中学生と関わり合っている姿は、とてもすてきでした。各学年のなわとび大会も感動的でした。練習の成果を発揮できた子、できなかった子はいましたが、一人ひとり確実に上手になっていました。大切なのは、努力の過程です。たくさんの体験や学びのあった月だったと感じます。

2月15日には、地域の自治会長や地区社会福祉協議会の皆様など、地域や保護者の代表者とともに、学習参観の様子をご覧いただいたり、本校の教育に対するご意見をいただいたりする本年度最後の教育懇談会を執り行いました。この日は6年生の「感謝の会」や4年生の「二分の一成人式」を中心にご覧いただきました。皆様から「子ども達から地域で知っている子が、こんなに成長したのかと感無量になった。」「子ども達ののびのびとした姿が良かった。」など、肯定的なご意見やご感想をいただきました。保護者の皆様の学校評価もそうですが、日々の教育活動への成果を評価していただいたものと受け止めています。3月は別れ、そして4月は新しい出会いと出発の時です。培った自信とこれからの課題を整理し、次へのステップになるよう取り組んでまいります。この一年間、地域の皆様、保護者の皆様には、本校の教育活動に対して温かく見守っていただくとともに、ご協力いただきありがとうございました。深く感謝申し上げます。

また、ご多用の中、「学校教育活動に関するアンケート(学校をよくするために)」へのご回答ありがとうございました。高評価をいただいたところは更によくするよう、また努力を要する項目は保護者・地域の皆様のご協力を得ながら改善してい



たいと思います。今後ともよろしくお願いたします。(アンケート結果につきましては、別紙にてご報告させていただきます。)

さわやか委員会の活動を通して(生徒指導主任 松山隆一)

さわやか委員会は、毎朝校門に立ってあいさつ運動を行い、全校児童に挨拶の励行を訴えています。「言われるから、あいさつをする」のでは意味がありません。あいさつの重要性(元気なあいさつが相手にどんな良い印象を与えるのか、それによって自分にどんな良いことが返ってくるか)を伝えていきたいです。また、全校児童が仲良くなるためのさわやか遊びを企画・運営しています。子ども達と一緒に考え、一緒に活動することがとても楽しいです。

(卒業・進級に向けて) 本校では、常盤松中学校と連携し、「中1ギャップ」を防ぎ、スムーズな進学ができるよう、小中連携に力を入れています。2月は、6年生が常盤松中学校に体験入学をしました。また、中学3年生が小学校に来校し、授業のお手伝いをしてくれました。3月1日には吹奏楽部が常盤松中学校吹奏楽部感謝のコンサートに参加します。



また、聖華マリン保育園と神愛幼稚園から、来年度1年生になる子ども達を招き、交流会を行いました。ランドセルを背負わせてあげたり、教科書を見せたりする姿に1年生の成長を感じました。卒業や進級に向けて、少しずつ準備が始まっています。



クラブ見学・発表会

2月21日(水) 体育館にてクラブ発表会を行いました。どのクラブも日頃の練習を生かして素敵な発表ができました。3年生は発表会やクラブ見学を通して、4年生でのクラブ参加に備えます。



↑クラブ見学

市長賞

- 3年 山上永悟 (全日本BMX選手権大会クルーザー男子 12歳 以下優勝)
- 6年 小林美緒 倉持愛花 岡田愛蘭 (エネワンカップ女子学童軟式野球選手権大会第3位)

計画委員



新しい計画委員が決まりました。

5年1組	友瀧 芽依	西川悠一郎
5年2組	高橋娃理沙	今田翔太郎
5年3組	岩崎 聖	大野明日香
5年4組	島田 心子	長谷川 光
4年1組	岡田 翔真	海老原啓乃
4年2組	安崎 幸汰	松岡佑里子
4年3組	永田 拓郎	稲垣 百音

ら、だんよいん員疲
かりてすお。願6委おた
れのしまくす。画んし
学一ばろしまの計さで
これの皆様の

(防災用備蓄品について)

本校では、災害等で児童が帰宅困難になった場合に備えて、120名分の水と非常食を備蓄しています。(PTA児童活動費より支出) 品物の入れ替えのため、例年の通り6年生に今までの物を3月5日(月)に配布しますのでお知らせします。

(記名をお願いします。)

暖かくなり、上着を校庭に置き忘れる子が多くなってきます。なくしたものが手元に戻るよう衣類や持ち物に記名をお願いします。落とし物は、年度末に処分させていただきます。